



\_\_\_\_\_

### Presseinformation

# Grünes Leuchten: Tag der Kinderhospizarbeit für Löwenzahn Bochum ein großer Erfolg

Der Tag der Kinderhospizarbeit am vergangenen Freitag, 10. Februar, war aus Sicht des Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienstes Löwenzahn Bochum ein voller Erfolg. Wieder konnte der Dienst dank seiner Partner und dank der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Thomas Eiskirch ein sichtbares Zeichen in seiner Stadt setzen und sowohl auf die Situation von Familien lebensverkürzend erkrankter Kinder als auch auf seine Arbeit aufmerksam machen.

Trotz Energiekrise hatte der Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Institutionen und Unternehmen in Bochum gebeten, ihre Gebäude am Tag der Kinderhospizarbeit für einige Stunden grün anzustrahlen, um damit ein Zeichen der Solidarität mit Familien lebensverkürzend erkrankter Kinder und Jugendlicher zu setzen. Was schon in den Jahren zuvor ein großer Erfolg war, wiederholte sich also: Bochum leuchtete am 10. Februar grün!

Mit Einbruch der Dunkelheit leuchteten in Bochum unter anderem das Schauspielhaus als Botschafter-Institution von Löwenzahn sowie das Gebäude des Wohnungsunternehmens Vonovia. Ebenfalls grün beleuchtet war natürlich das Löwenzahn-Büro an den Claudiushöfen. Das Modeunternehmen Hennes & Mauritz (H&M) im Bochumer Ruhrpark verteilte an Infoständen im Eingangsbereich Flyer an die Kunden und schmückte die Einkaufstaschen mit den grünen Symbolbändern zum Tag der Kinderhospizarbeit. Ihre Solidarität mit den betroffenen Familien brachte am Tag der Kinderhospizarbeit auch die Bäckerei Löscher zum Ausdruck, die Berliner Ballen mit grünem Zuckerguss überzogen hatte.

Thorsten Haase, geschäftsführender Vorstand des Löwenzahn-Trägervereins Forum Dunkelbunt, freute sich über so viel Solidarität in Bochum: "Gerade in diesen Zeiten, in denen zunehmend schwerwiegende Ereignisse die Aufmerksamkeit auf sich ziehen, ist es wichtig, ein sichtbares Zeichen zu setzen, dass unsere Kinder- und Jugendhospizarbeit ohne breite gesellschaftliche und politische Unterstützung nicht möglich ist."

#### Vorschlag Bildunterschrift zu Bild "2023-02-13 Tag der Kinderhospizarbeit ein voller Erfolg"

Ein Aktionstag in grün: Am Tag der Kinderhospizarbeit am 10. Februar waren etliche Gebäude in Bochum grün angestrahlt oder erleuchtet, dazu gab es in der Bäckerei Löscher grüne Köstlichkeiten.

Quelle/Foto: Löwenzahn Bochum





Die in der E-Mail angehängte Foto-Collage ist bei Nennung der Quelle (Copyright) redaktionell und zur Berichterstattung über den Tag der Kinderhospizarbeit und die Aktion "Bochum leuchtet grün" frei verwendbar.

Falls Sie Fragen haben, melden Sie sich gerne bei uns.

Simke Strobler

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Mobil: 0171 – 41 38 32 4

## Ambulanter Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Bochum

Claudius-Höfe 2 44789 Bochum

Tel: 0234 – 91 28 31 79 Tel: 0177 – 32 06 32 7

E-Mail: presse@deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Web: www.ambulanter-kinderhospizdienst-bochum.de

Instagram: www.instagram.com/hope.kommt.rum/

Bürozeiten: montags und mittwochs 9 bis 12 Uhr, dienstags 14 bis 17 Uhr und nach Vereinbarung

## **Deutsche Kinderhospiz Dienste**

Märkische Straße 60 44141 Dortmund

Tel: 0231 – 99 99 75 99

E-Mail: kontakt@deutsche-kinderhospiz-dienste.de Web: www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de

Der Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Löwenzahn Bochum ist Teil der Deutschen Kinderhospiz Dienste. www.deutsche-kinderhospiz-dienste.de



Träger der **Deutschen Kinderhospiz Dienste**ist **Forum Dunkelbunt e.V.**AG Dortmund VR 7372

